

**RILIS NASIONAL**

## **Vidcon Grand Launching ETWP AD Diikuti Kodim 0829/Bangkalan**

**AHSAN - BANGKALAN.RILISNASIONAL.COM**

Feb 21, 2023 - 15:34



*Prajurit Kodim 0829/Bangkalan saat mengikuti Grand Launching aplikasi ETWP AD oleh KASAD secara Virtual/Vidcon*

BANGKALAN, - Usai melaksanakan olahraga bersama, bertempat di Aula Manunggal Kodim 0829/Bangkalan, Jalan Letnan Abdullah nomer 4 Bangkalan, dilaksanakan Video converence (Vidcon) bersama Kepala Staf TNI Angkatan Darat, Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman, S.E., M.M. dalam rangka GRAND

LAUNCHING SUPER APP ETWP AD dan Penyerahan Secara Simbolis Seragam PNS TNI AD pada Selasa (21/02/2023).



Dalam sambutannya, Jenderal TNI Dudung Abdurachman mengucapkan terima kasih kepada PT BRI Persero dengan adanya peluncuran aplikasi ini (ETWP AD) untuk memudahkan prajurit TNI AD dalam mengakses tabungan dan memiliki rumah.

Kepala Staf TNI Angkatan Darat, Jendral TNI Dr. Dudung Abdurachman, S.E., M.M., dalam sambutannya mengatakan bahwa aplikasi ETWPAD merupakan aplikasi yang dapat terintegrasi saat ini, baik dari sisi layanan, ekosistem maupun sistem informasi aplikasi yang dapat memudahkan prajurit maupun pihak manajemen untuk mengakses dan mengelola informasi secara transparan dan dapat diakses secara elektronik melalui Android dan IOS.

"Dengan peluncuran aplikasi ini mempermudah seluruh prajurit TNI AD mengakses langsung secara elektronik smartphone serta bisa dilihat langsung di hp masing-masing prajurit" Tutur KASAD.

"Untuk mempermudah para prajurit memiliki rumah dan sekaligus pengelolaan keuangan tabungan wajib perumahan para anggota TNI AD dimana pun seluruh prajurit berdinasselamat bertugas semoga kita semua selalu diberikan kesehatan dan TNI AD selalu dihati rakyat." Sambungnya.

Sementara itu, usai mengikuti Video Conference (vidcon), Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE melalui Danramil 0829-02/Socah, Kapten Inf Moh. Nurhamzah mengutarakan, "Program ETWP-AD merupakan program yang dilaksanakan oleh TNI -AD yang bertujuan untuk mensejahterakan anggota yang notabeneanya bisa digunakan untuk perumahan bagi anggota." Tutur Danramil.

"Kami menyampaikan Terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak

KASAD atas perhatiannya kepada Prajurit TNI AD khususnya yang telah memberikan kesejahteraan seperti pakaian seragam olahraga bagi Prajurit dan seragam bagi PNS.” Sambung Danramil.

Terakhir, Danramil menyampaikan, “Alhamdulillah, kami, seluruh personel Kodim 0829/Bangkalan gembira dan antusias dengan program ETWP AD ini. Kami pastikan seluruh anggota dan PNS TNI-AD di Kodim 0829/Bangkalan akan segera mengakses aplikasi ini supaya bisa mengetahui jumlah dana yang sudah kita dapatkan selama berdinam.” Pungkas Danramil.